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 １０月２６日(水)，２年生の児童２７名が入野地域の町探検に出かけました。学校を出発し

て入野駅まで行き，入野駅前で入野タクシーの上田さんからタクシーが６台・ジャンボタクシ

ーが２台あることや，タクシーの予約をしていたら２４時間利用できることなど教えていただ

きました。次に，寺西パーキングの寺西さんにもインタビューをし，電車の時間に合わせて朝

６時から夜の１１時くらいまで使えることなどを教えていただきました。「きちんと座って話を

聞いてくれたので，話しやすかったですよ。」とお褒めの言葉をいただきました。篁の水くみ場

では，金口さんから資料館のことや篁の水は地下水を汲み上げて，85 度で 30 分殺菌してい

るから美味しいことなども聞きました。後日，上田さんから「地域のことは地域で守らないと

いけないけれど，学校の方にも地域の年寄りなどを呼んで物づくりや，昔の風習など色んなこ

とを教わることがあると，もっと地域と学校の繋がると思うよ。」とお話を聞かせていただきま

した。早くコロナが収束して，地域の方との活動が出来るようになればいいなと感じました。

この探検で地域の方の優しさにふれて，入野の地域のことを知り好きになってくれたことでし

ょう。地域の皆さん，いつもありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コミュニティ・スクールだより 

R４年１１月 文責 CS推進員 西川希志子 

 

 

１０月２７日(木)，第２回東広島市立河内小・中学校及び入野小学校学校運営協議会を 

入野小学校で開催しました。まず初めに，各学年の授業を参観しました。体育館では５年生 

が１１月１２日(土)の学習発表会で披露する篠笛の演奏を観ていただきました。委員の方か 

ら「いい場面に出くわしたよ。いい雰囲気の中で授業が進んでいると思って安心したよ。」と 

お声をいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

《協議会の様子》            《授業の様子》 

続いて，全体会で前期の各学校の様子について紹介し，各学校の分科会に分かれて学校 

評価(中間)について協議しました。その後，全体会で，分科会の報告をしました。 

河内中学校の分科会では「家庭学習の時間とメディアの使用時間は関連性があると思う 

ので、保護者の力を借りることも大切なのではないか。」との意見がありました。河内小学校 

では「あいさつの評価が低いのは，学校が移転したばかりなので，これから改善していけば 

いい。」入野小学校では「地域にも保護者にも情報を早く伝えるのがいいのではないか。」 

など色々なご意見をいただきました。 

第３回の運営協議会は河内小学校で開催される予定です。一年間の児童・生徒の成長した姿 

  を見ていただき，最終の学校評価について協議していただきます。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

《分科会の様子》              《全体会の様子》 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

《入野タクシー》 《寺西さん》          《篁の水くみ場》      

 

 

 

１１月８日(火)，河内中学校区小中学校のタイピング大会表彰式が河内中学校で行われ， 

上位３名の表彰をしました。このタイピング大会は児童・生徒のタイピングスキルの向上を 

図るために行われています。小学生２３名と中学生２２名が大会参加基準をクリアしエント 

リーしました。 

表彰式の様子はリモートで中継し，それぞれの学校で見ることができました。 

次回１月に第２回のタイピング大会が行われる予定です。児童・生徒のタイピング技術が， 

ますます向上していくと思います。 

河内中学校区全体の上位５名は次の皆さんです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

《タイピング大会の様子》 

 学 年 氏 名 

１ 河内中２年 石丸 陸雄くん 

２ 河内小６年 中務 瑛心くん 

３ 河内小６年 村上 莉菜さん 

４ 入野小４年 舩川 莉愛さん 

５ 入野小４年 得田 知花さん 

第２回学校運営協議会 

河内中学校区タイピング大会 

地域の皆さんお世話になります 〜入野小学校〜 


